

DMS EXPO

Praxistag für Kommunen

[30.08.2007] Der Nutzen elektronischer Dokumenten-Management-Systeme für öffentliche Verwaltungen soll auf der Messe DMS EXPO unter Beweis gestellt werden. Dazu veranstaltet die Koelnmesse am 25. September einen DMS-Praxistag für Kommunen.

Nach der Premiere im vergangenen Jahr gibt es auch auf der diesjährigen DMS EXPO einen Praxistag für Kommunen. Die Veranstaltung findet am 25. September 2007, dem ersten Messetag der DMS EXPO, im Congress-Centrum Nord der Koelnmesse statt. Zielgruppe sind Leiter und IT-Beauftragte kommunaler Einrichtungen, die sich über den Nutzen elektronischer Vorgangsbearbeitungssysteme informieren wollen. Fachleute und Anwender aus verschiedenen Bereichen des öffentlichen Dienstes berichten über ihre Erfahrungen und Kenntnisse bei der Einführung und dem Betrieb elektronischer Dokumenten-Management-Systeme. Unter anderem geht es um Erfahrungen mit der elektronischen Vorgangsbearbeitung (Stadt Köln), den Aufbau des digitalen Presse- und Bildarchivs (Landkreis Birkenfeld) und die Einführung der digitalen Postbearbeitung (Stadt Stuttgart). Eine Podiumsdiskussion, die den Teilnehmern auch Gelegenheit für Fragen an die Referenten gibt, rundet den DMS-Praxistag ab.

(al)

<http://www.dms-expo.de>

Stichwörter: Messen | Kongresse, DMS EXPO, DMS, Dokumenten-Management, Dokumenten-Management-Systeme